
【中学生感想】思春期は、大人になるために心と体が急に成長する時期だということが分かりました。両親

がくれた命を大切にしたいと思いました。これから不安になることや反抗期が来るかもしれないけれど、

自分を受け入れ、大人になるための力をつけられるようにしたいです。 

【保護者感想】保健講話を聴いて、大変な思いをして３人も出産してくれた嫁に感謝したいと思いました。

これから先、子供たちと何でも話し合える関係を作っていけたらいいな、と思いました。 

  

 

小学校児童アンケート結果（４段階評価の平均が２．９以下の項目） 

◆授業は楽しく、とてもわかりやすい。 

◆先生は、悩みや相談に優しく答えてくれる。 

◆先生は、自分の秘密を守ってくれる。 

◆気軽に相談できる先生がいる。 

◆先生は、私たちが困っていると手助けしてくれる。 

◆学校では壊れたところがあったとき、すぐに修理されている。 
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中学校生徒アンケート結果（４段階評価の平均が２．９以下の項目はありませんでした。） 

保護者アンケート結果（４段階評価の平均が２．９以下の項目） 

◆学校は保護者、地域の声を大切にしている。 

◆子供は、部活動が楽しく、意欲的に活動している。 

◆学校は、教育目標や経営重点を家庭に分かりやすく提示している。 

◆学校は家庭との連絡を密にし、意思疎通を積極的に図っている。 

◆学校通信や学級だよりを適宜家庭配付し、情報伝達に努めている。 

◆テレビやゲームは時間を決めて、それを守らせている。 
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 今年度もアンケートへのご協力、ありがとうございました。保護者アンケート結果からは、「毎日、挨拶を

交わしている」「学校からのお知らせには、必ず目を通している」等、生活習慣を大切にし、学校との連携を

大切にしようとするご家庭の様子がうかがえました。家庭教育が充実しているため、子供たちが学校で落ち着

いた学習、生活を送っていることを改めて感じております。しかし、上記のように学校運営における課題もご

指摘いただきました。教職員アンケートも行っておりますので、これらを基に職員で話し合い、３学期からの、

次年度の学校運営、学級経営に取組んでまいります。（具体取組につきましては 3学期初めの校報でお示しし

ます。ご家庭でのご協力につきましてもお願いいたします。） 

 アンケートは年に１回ですが、来校時、電話、連絡帳等でお話をうかがいながら保護者、地域の皆様と協議、

協力し、教育活動を推進してまいりますので今後ともよろしくお願いいたします。 

１２月２日（木）学校保健委員会が開催されました。身体測定結果、各種健診結果、体力運動能力テスト

結果についての報告と協議の後、学校薬剤師の戸来賢明さんより、学校では喚起を十分行い感染症予防と学習

効率向上につなげること、家庭では暗い所でのゲームやスマホの使用を控えることについて助言をいただき

ました。その後、学校内科医の山口淑子先生より「思春期の心と体」と題してお話をうかがいました。 
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す。中学３年吉田零さん作で
す。干支の虎とバックは岩手
山？良い年でありますように。 
 

 



 １２月７日（火）標記協議会を開催しました。本校学校教育

振興協議会は右の皆様によって組織されております。柳沢保

育園には中学生の保育実習を、小原さん、藤田さんには子供た

ちの見守りを、さらに小原さんには高学年のそば打ち体験、低

学年岩手山神社学習のゲストティーチャーを、青少年交流の

家では宿泊学習を、PTA の皆様には運動会や学習発表会の学

校行事や資源回収等の PTA 活動を。老人クラブ亀鶴会様から

はコロナ禍で集まることができない中、雑巾用のタオルのご寄

贈等のご支援をいただいております。本校教育活動の充実の

ために今後ともご理解とご協力をお願いします。 

 過日、低学年が生活科で「お手伝い発表会」をしました。一定期間

家庭でお手伝いをして、実演しながらお手伝いの内容や家の人から教

わったことを発表していました。原稿を見ずに発表し、他教科の学習

用語も使い（「沸騰」「お米○合に水□カップ」「猫の手にして野菜を切

る」等の高学年の学習ｑｑ内容も）、「玄関掃除をしてきれいになって

気持ちがよくなった。」「お母さんに少しでも楽をしてもらって嬉しか

った。」等の道徳的な価値にもつながる感想も出て感心しました。１２

月２５日（土）から１月１２日（水）まで冬休みとなります。これま

で身につけた力を発揮する冬休みとなるよう期待しています。ご家庭

でのお声がけをお願いします。（中３も実体験を基にした話は面接対策にもなるかもしれません。） 

 
◎私は、学習ではテスト勉強を頑張りました。漢字テストでは、プリントをたくさんコピーしてもらいいっぱ

い練習するようにしました。練習で百点が取れなかったとき「次は頑張ろう。」と思いました。本番では百点

が取れました。取れたときは、うれしかったです。生活の中では、廊下を走らないように気を付けました。急

がなければいけない時に走ってしまうので、これからは焦らないように気をつけたいです。家の手伝いは、

時々できなかったこともありましたが、できていた時が多かったです。冬休みも続けてできるようにしていき

たいです。また、宿題も早めに終わらせて、新年を楽しく迎えたいです。 小学生代表４年 髙橋 幸花さん 

◎長い２学期も今日で終了します。しっかり２学期を振り返って３学期につなげられるようにしましょう。ま

ず、学習についてです。中間テスト、期末テストの他に３年生は、本格的に毎月の実力テストが始まりました。

中間テストや期末テスト、実力テストで見つかった課題を先生に聞くなどして理解し、１・２年生は３学期に

つなげられるように、３年生の皆さんは受験に向けて頑張りましょう。次に生活についてです。新型コロナウ

ィルスの感染者が１学期の頃より減ってはいますが、新たな変異株が広がりつつあります。引き続き手洗い、

うがい、マスク、消毒、換気を意識した生活を心がけましょう。部活動については１・２年生は現在、明日の

近郊大会に向けて練習に取り組んでいます。具体目標を持ちながら練習ができた人が増えてよかったと思い

ます。最後に行事についてです。学習発表会に向けて練習から本気で取組むことができたと思います。また、

会場設営や展示作業なども協力してテキパキと行動して行うことができました。いよいよ冬休みに入ります。

まずは、規則正しい生活に心がけましょう。また、計画的に勉強して、休み明けに宿題のやり忘れがないよう

にしましょう。３年生の皆さんはいよいよ受験本番です。１人１人の目標を達成できるように、精一杯頑張っ

てください。                          中学生代表２年生 櫻井 宇実さん
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